#### Entorno / Internacional

# Precio del Brent registró su mayor alza de la historia

Un tuit de Donald Trump dando a entender que habría una reunión entre Arabia Saudí y Rusia impulsó la cotización. Al cierre del día, el alza fue de 21% a US\$29,94.

ASFIXIADO POR la débil demanda debido al coronavirus y el exceso de oferta por la rivalidad entre Arabia Saudita y Rusia, el petróleo se disparó ayer cuando Donald Trump anunció un posible acuerdo entre ambos países, enfriado después por el Kremlin.

"Acabo de hablar con mi amigo MBS (Mohamed bin Salmán, príncipe heredero) de Arabia Saudita, que ha hablado con el presidente (ruso, Vladimir) Putin", tuiteó el mandatario, dando a entender que habían llegado a un acuerdo para poner fin a la guerra de precios. "Espero que reduzcan en unos diez millones de barriles, tal vez mucho más" su producción. "Podría llegar incluso hasta los 15 millones de barriles. Buena noticia para todo el mundo", añadió.

Inmediatamente, el precio del petróleo se disparó. Sin embargo, el inquilino de la Casa Blanca no dio detalles sobre estas cifras y, sobre todo, el Kremlin negó que hubiese existido tal conversación entre el presidente ruso y el príncipe heredero saudita. Y aseguró que "de momento" no estaba prevista.

Así, al cierre el barril de WTI subió casi 25% a US\$25,32, mientras que el de Brent ganó 21% a US\$29,94 en Londres.

la mayor alza porcentual en una jornada en su historia.

"El tuit de Donald Trump fue tal vez prematuro", señaló Edward Moya, analista de Oanda.

En paralelo, y haciendo alusión a una "petición del presidente Trump", el régimen de Riad llamó a un encuentro "urgente" de la Opep+, como se conoce al grupo que reúne a los miembros de la Organización de Países Exportadores de Petróleo y a otras naciones encabezadas por Rusia.

El objetivo, afirmó la agencia de noticias oficial saudita SPA, es llegar a un "acuerdo justo que restablezca el equilibrio de los mercados petroleros".

Esta guerra de precios golpea de lleno a los productores estadounidenses, especialmente a los especializados en la costosa extracción de los hidrocarburos de esquisto. Y Trump ya se había declarado dispuesto a intervenir.

Un recorte de 10 millones de barriles diarios implicaría un descenso enorme de producción tanto para Rusia como para Arabia Saudita. Según el último informe mensual de la Opep, Moscú y Riad extrajeron en febrero respectivamente 10,7 millones de barriles y Riad 9,8 millones de barriles por día. Arabia Saudita había anunciado su intención de aumentar su producción a más de 12 millones de barriles diarios. 

O



Para los dos barriles se trata de El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, llamó a que Arabia Saudí y Rusia bajen su producción. EFE

## Fuerte aumento del desempleo en EE. UU.

EL PARÓN económico causado en EE. UU. por la expansión del coronavirus ha dejado a casi 10 millones de estadounidenses sin empleo en las últimas dos semanas, mientras el número de contagios sigue aumentando a pasos agigantados, como en Florida donde ayer superaron los 8.000 o Nueva York, el epicentro mundial de la pandemia y donde el número de casos se acerca inexorablemente a los 100.000.

Un total de 6,64 millones de personas se apuntaron en el país a la lista de desempleados la semana pasada, uniéndose a los 3,28 millones que habían solicitado el subsidio de desempleo la semana anterior.

Unas cifras "catastróficas", que ya se adelantaban ante las medidas de aislamiento que se están tomando cada vez en más estados para contener la covid-19, que ha afectado ya a 216.000 personas en todo Estados Unidos.

Algunos expertos han adelantado que el paro, que antes de la crisis se situaba en el 3,5%, la mejor cifra en cincuenta años, podría llegar al 20%.

El número de trabajos destruidos en estos 14 días equivalen al número de empleos que se perdieron en los primeros seis meses de la crisis de 2008, cuando el índice de desempleo llegó al 10%. El sector hotelero y de restauración son los más afectados, seguidos por otros servicios como los del cuidado de la salud, el manufacturero, el comercio minorista.

## Valor de remesas a Colombia caería 22,5% durante el año

EFE

**EL VALOR** de las remesas enviadas a países de Latinoamérica, que provienen de EE. UU. en cerca del 80% de los casos, caerá en promedio este año un 21,5% debido a la pandemia por la enfermedad de la covid-19, según proyecciones de Havana Consulting Group.

La consultora con sede en Miami estima, basándose en cifras del Banco Mundial, que estos envíos bajarán de los US\$98.234 millones que recibió la región en 2019 a US\$77.000 millones este

Cuba será la nación más afectada, al bajar de unos US\$3.700 millones en 2019 a US\$2.500 millones este año, seguida de República Dominicana, con un 25% menos en remesas, y Colombia y México, ambos con una reducción del 22,5%.

La consultora señala que en un escenario "pesimista" la caída en promedio podría alcanzar el 30%.

El comportamiento de las remesas dependerá, dice el informe, de cuánto tiempo



El 78,2% proviene de **Estados Unidos.** El 31,8% restante llegan de Canadá, Europa y otros países".

les tome a los países desde los que se envían controlar la pandemia y estabilizar sus respectivas economías.

El informe de THCG subraya que el 78,2% de la remesas que recibe Latinoamérica proviene de Estados Unidos. Mientras, el 31,8% restante de las remesas provienen de Canadá, Europa y otros países, todas regiones afectadas.

Según la consultora, algunos países como Venezuela, Brasil, Paraguay, Colombia y Perú dependen menos de Estados Unidos y Europa y más de mercados cercanos a ellos en América Latina. La consultora tuvo en cuenta el impacto en los países emisores de remesas y en las ciudades de los inmigrantes.

#### JPMorgan espera aguda recesión

LOS ECONOMISTAS del mayor banco de EE. UU., JPMorgan Chase, advirtieron que según sus últimas estimaciones sobre la pandemia de la covid-19, el mundo está entrando en una "recesión global" que será más corta y aguda que en la crisis financiera de 2008, con el mayor golpe económico previsto en la primera mitad de 2020 y un rebote "importante" en la segunda, aunque no

descartan cambios si se produce "una segunda ronda" de infecciones.

El economista y director ejecutivo de la firma, Michael S. Hanson, explicó que habrá una "contracción bastante aguda en la producción global, particularmente en el primer y segundo trimestre, antes de que ocurra un rebote" en la segunda mitad del año, en el que influirán las "remarcables" políticas monetarias, fiscales y regulatorias impulsadas.